

Heute geht es weiter mit unserer Vorstellungsreihe ...

Lernt den WBA Graz kennen.
Die Mitglieder geben euch
Einblicke in ihre Aufgaben,
ihre Haltung zur Basalen
Stimulation nach Prof. Dr.
Fröhlich® und ihr basales
Lebensthema.

INTERNATIONALER FÖRDERVEREIN
Basale Stimulation e. V.

Über uns

Wir sind die WBA Graz:



(v. l. n. r.) Michaela Löschnigg-Tausz, Sabine Namor-Ranegger, Silvia Maier, Manuela Rak

Wir kommen aus unterschiedlichsten Arbeitsfeldern und haben uns 2020 zur WBA Graz zusammengefunden.

Zu finden sind wir in den Geriatriischen Gesundheitszentren der Stadt Graz/Österreich.

Rolle im Verein

Wir sind ein Teil des WBA-Netzwerks, dabei ist uns die enge Zusammenarbeit und der Austausch mit allen anderen Gremien wichtig.

Mit unserer Expertise tragen wir zur Entwicklung innovativer Ansätze und zur Verbesserung von bestehenden Konzepten bei.



Was bedeutet der Verein für uns?

Der IFBS e. V. bedeutet für uns internationaler Austausch, kollegiale Zusammenarbeit und die Überzeugung um die Wichtigkeit des Konzeptes.

Außerdem finden wir es wertvoll, neue Menschen kennenzulernen, voneinander zu lernen und gemeinsam Ziele zu erreichen, die uns als Gruppe stark machen.



Unser gemeinsames basales Lebensthema ist ...

Die Welt entdecken und sich entwickeln.

Wir als Team sind geprägt von Begeisterung, Motivation, Neugier und offen dafür, Neues zu erfahren, im gegenseitigen Vertrauen.



Erfahrt mehr über unsere Weiterbildungsanbietenden



www.basale-stimulation.de

Bleibt gespannt!

In der nächsten Woche stellen wir euch eine weitere WBA-Gruppe vor.

Es geht zurück nach Deutschland.

Habt eine gute Zeit und bleibt gesund!



www.basale-stimulation.de